

Mahasiswa UMY Bawa PSS Sleman Raih Juara dan Promosi Liga 1

Rabu, 19-12-2018

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA – Persatuan Sepak Bola Sleman (PSS Sleman) menjadi tim terbaik di Liga 2 Indonesia musim 2018 setelah meraih gelar juara dan mendapat tiket promosi ke Liga 1 Indonesia musim depan. Kesuksesan itu tak terlepas dari ikut andilnya satu pemainnya bernama Rangga Muslim yang merupakan mahasiswa aktif Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY).

Rangga Muslim merupakan mahasiswa UMY jurusan Teknik Mesin. PS HW (Hizbul Wathan) UMY menjadi awal mula dirinya terjun ke dunia sepak bola pada tahun 2011 silam. Prestasi Rangga di mulai ditahun pertamanya bersama PS HW UMY yang mampu menjuarai Piala Wali Kota Devisi Utama, dan dari sinilah kariernya terus menanjak.

Rangga juga sempat ikut membela Tugas Jogja dalam Divisi 1 BLAI hingga ia kemudian tergabung dalam POMNAS (Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional bersama Tim Yogyakarta yang kala itu meraih juara kedua setelah kalah dari DKI Jakarta.

Pria kelahiran Bima NTB ini dalam memacu kariernya kemudian pada tahun 2014 resmi bergabung bersama PSIM (Persatuan Sepak Bola Indonesia Mataram) Yogyakarta selama tiga muslim. Selanjutnya Rangga dibeli oleh Persebaya Surabaya pada pertengahan Musim 2017-2018 dan pada muslim itulah dibawah asuhan pelatih asal Brazil Alfredo Vera, ia berhasil ikut menjuarai Liga 2 Indonesia. Selepas itu ia kembali memutuskan kembali bergabung bersama PSS Sleman.

“Saya telah melampaui proses yang panjang sejak di PS HW UMY kemudian menghadapi seleksi masuk PSIM, hingga membantu Persebaya dan PSS menjuarai Liga 2 Indonesia. Hal itu tidak mudah karena saya harus membagi waktu dengan kuliah dimana di satu sisi harus profesional kemudian di sisi lain saya harus membagi waktu dengan urusan akademik,” katanya saat memberikan keterangan, pada (17/12).

Disela kuliahnya Rangga giat berlatih pagi dan sore karena siang ia gunakan untuk mengikuti perkuliahan. Namun tak jarang juga dia meminta izin kepada pihak Jurusan saat mengikuti kompetisi.

Meski disibukkan dengan latihan dan pertandingan sepak bolanya, Rangga memiliki harapan besar bisa menyelesaikan pendidikan tahun 2019 mendatang. “Alhamdulillah saya masih bisa memiliki waktu untuk menjalani keduanya, tapi saya berharap tahun 2019 mendatang bisa menyelesaikan pendidikan saya di Jurusan Teknik Mesin UMY,” harapnya.

Pelatih PS HW UMY Sadmoyo Budi Santoso memberikan pesannya kepada Rangga untuk bisa menyelesaikan pendidikannya dan terus berkarier di dunia sepakbola.

“Rangga ini sudah menjadi panutan bagi junior-juniornya di PS HW UMY dengan prestasi yang ditorehkannya. Saya senang dia memutuskan pindah ke PSS Sleman jadi dekat dengan kampus UMY dan bisa menyelesaikan kuliahnya,”pungkasnya. **(Andi)**

Sumber: Humas UMY